



PENDAMPINGAN HINGGA TIGA TAHUN

Wirausaha Muda Terus Ditumbuhkan

YOGYA (KR) - Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta bakal terus menumbuhkan wirausaha muda baru. Setiap tahun, kuota untuk mengikuti pelatihan intensif dalam wadah Home Bussiness Camp (HBC) pun akan ditambah.

Penumbuhan wirausaha muda tersebut sudah dilakukan sejak 2014. Saat itu, Disperindagkoptan hanya mampu menyasar 20 peserta. Sedangkan di tahun ini meningkat menjadi 30 peserta. "Jadi totalnya sudah ada lima puluh wirausaha muda baru yang kami tumbuhkan. Program ini mendapat dukungan penuh dari kalangan dewan sehingga tahun depan kami siapkan untuk 40 peserta lagi," ungkap Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya UMKM Disperindagkoptan Kota Yogya, Tri Karyadi Riyanto, Jumat (13/11).

Jumlah kuota sebenarnya masih memungkinkan untuk diper-

banyak hingga lebih dari 50 orang tiap angkatan. Antusiasme dari perwakilan wilayah juga cukup besar. Namun, imbuh Tri Karyadi, pihaknya justru khawatir jika hanya mengejar kuantitas maka sisi kualitas justru kurang tersentuh.

Selain itu, calon peserta HBC tersebut selalu diawali dengan proses seleksi. Pendaftar yang tidak memiliki perencanaan bisnis yang matang, maka belum menjadi prioritas.

Pasalnya, setelah mengikuti pelatihan maka seluruh peserta diharuskan mampu menjalankan bisnis. "Dari lima puluh wirausaha muda yang sudah tumbuh sejak tahun lalu, 75 persennya sudah konsisten dalam mengembangkan bisnis. Bahkan ada yang sampai memiliki talenta baru. Kalau sudah mengikuti HBC kemudian tidak menggeluti usaha, maka sangat disayangkan," paparnya.

Jenis usaha yang banyak digelu-

ti para wirausaha muda tersebut ialah sektor fesyen, kuliner dan jasa. Di antaranya dalam bentuk distributor ikan lele, bimbingan belajar, motivator serta usaha olahan makanan ringan. Bagi yang sudah konsisten dalam berkarya, Disperindagkoptan juga bakal melakukan pendampingan selama tiga tahun.

Pendampingan tersebut melibatkan tiga petugas konsultan bisnis yang dimiliki Disperindagkoptan Kota Yogyakarta. Pendampingan yang dilakukan dengan menghubungkan pemasaran maupun akses bantuan modal ke kementerian serta BUMN.

Tri Karyadi menambahkan, melalui program HBC, maka data wirausaha muda dapat terpantau secara pasti. Mulai dari nama, alamat rumah, alamat produksi hingga jenis usaha. Dengan demikian, jika sewaktu-waktu ada program dari pemerintah pusat maka bisa langsung disambungkan. (Dhi)-k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005